



دفتر مقام معظم رهبری  
www.irf.ir

## Les cérémonies des diplômés de l'Ecole militaire Imam Hossein - 25

/May/ 2010

Au jour anniversaire de la libération de Khorramshahr, 3 khordad (24 mai), le Guide suprême de la Révolution islamique a reçu en audience les élèves officiers et les professeurs de l'Ecole militaire Imam Hossein ainsi que les commandants du Corps des Gardiens de la Révolution islamique. Au début de ces cérémonies, le Commandant en chef interarmes s'est recueilli devant le mémorandum des martyrs et il a sollicité le Seigneur bénir leur âme. Ensuite le Guide suprême de la Révolution islamique a passé en revue les unités présentes. Lors de ces cérémonies, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à rendre hommage au 3 khordad, jour marquant la libération de Khorramshahr, a qualifié de journée inoubliable, dans toute l'Histoire de l'Iran et de la Révolution islamique, la libération de Khorramshahr, par les combattants de la RII, lors de la guerre imposée par l'Irak à l'Iran. "Le facteur essentiel dans cet événement grandiose et édifiante est la confiance en Dieu et en soi. Ce facteur est toujours en mesure de créer une autre épopée extraordinaire comme celle de Khorramshahr.", a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, en se référant à cette parole de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – "C'était Dieu qui a libéré Khorramshahr", a ajouté: Ce constat de l'Imam a été la plus précise et la plus sage parole que l'on pouvait dire à ce sujet. Car lors des opérations de Qods et de la libération de Khorramshahr, la puissance de Dieu sublime s'est manifestée dans les cœurs des combattants de l'Islam en une volonté d'acier et en force créatrice.

Le Commandant en chef interarmes a aussi tenu à rendre hommage à la foi, au dévouement et au courage des combattants de l'Islam durant les opérations de Qods notamment le général courageux et dévoué Haj Ahmad Motevasselian. "Durant tout le mois qu'ont duré les opérations Qods, les signes de courage et de sacrifice ont été manifestes partout et le point d'apogée de ces gloires s'est cristallisé dans la libération de Khorramshahr.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a conseillé aux jeunes d'étudier ces opérations glorieuses qui sont rédigées. "Les opérations de Qods et de la conquête de Khorramshahr ont non seulement asséné un coup dur à l'armée baathiste mais elles ont aussi ébranlé l'Ordre de l'Arrogance mondiale qui appuyaient la machine de guerre de Saddam. Ces mêmes puissances, qui, dans les premières années de l'avènement de la Révolution islamique, ont incité l'armée du régime de Saddam à attaquer l'Iran, cherchent, à présent, à renverser cet Ordre et à métamorphoser la Révolution. Pourtant comme en ce temps-là qu'elles n'ont pu rien faire, elles ne parviendront pas aussi aujourd'hui à confronter cet ensemble humain qui s'appuie sur la foi, la volonté, la perspicacité et le dévouement.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. "Les ennemis de la nation iranienne cherchent à travers leur campagne propagandiste à falsifier les vérités, ce alors qu'elles se trouvent elles-mêmes à l'origine de l'insécurité et de crime dans la plupart des régions du monde notamment en Afghanistan, au Pakistan, en Irak et en Palestine occupée.", a ajouté l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de souligner: Comme il y a presque trente ans qu'ils ont essuyé un revers cinglants, les ennemis de la nation iranienne échoueront indubitablement aujourd'hui. L'Ordre de la République islamique, a constaté l'Honorable Ayatollah Khamenei, contrairement aux autres ordres est porteur d'un message. "Le message de l'Ordre islamique, a-t-il ajouté, se résume dans les valeurs, l'humanité et l'émancipation des hommes du joug des puissances hégémoniques. Aujourd'hui, les nations dans le monde entier aspirent à un tel message.", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui ce message est la raison essentielle de l'animosité des puissances arrogantes envers le peuple iranien. "Il fait maintenant 31 ans que cette confrontation se manifeste sous différentes formes comme l'intervention militaire, l'offensive politique, le blocus économique et d'autres menaces les plus diverses. Mais la résistance du peuple iranien a fait que l'arbre pur de l'Ordre islamique se dresse plus glorieux que jamais vers le ciel et s'ancre plus profondément dans la terre.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de rappeler que les ennemis de la Révolution islamique se sentent maintenant



déseparés dans cette confrontation. Aujourd'hui, a-t-il ajouté, tous les calculs des ennemis se sont avérés faux car la résistance spirituelle du peuple iranien notamment ces jeunes croyants et perspicaces donnent de l'espoir aux autres nations.

---

Le Commandant en chef interarmes a recommandé aux étudiants de l'Ecole militaire Imam Hossein et d'autres centres scientifiques des forces armées à exploiter *a maxima* les occasions qui s'offrent et leur jeunesse. "Une utilisation *a maxima* des occasions est la meilleur gratitude envers les bienfaits divins.", a-t-il constaté. Lors de ces cérémonies, avant l'intervention du Guide suprême de la Révolution islamique, le général Jaafari, commandant en chef du Corps des Gardiens de la Révolution islamique a présenté un compte rendu des démarches édifiantes du Corps des Gardiens pour former des Pasdars croyants, courageux, révolutionnaires et experts. "Le Corps des Gardiens de la Révolution islamique a organisé des stages et des cours spéciaux pour former ses commandants dans une perspective spirituelle et éthique.", a-t-il souligné avant de déclarer le Corps des Gardiens prêt à remplir son devoir révolutionnaire. Ce fut ensuite au tour du général Saffari, commandant de l'Ecole militaire Imam Hossein de présenter un compte rendu des activités de cette Ecole dont la tenu des stages pour une interaction ciblée avec les autres universités et écoles pour appliquer les tactiques de combat.

Ces cérémonies ont aussi été une occasion pour distribuer aux professeurs, aux commandants et aux étudiants élus de l'Ecole militaire Imam Hossein des prix, qu'ils ont reçu du Commandant en chef interarmes. Au terme de ces cérémonies, le pacte d'allégeance de Pasdar a été lu, et les unités ont défilé devant le Commandant en chef interarmes.